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Ortschaftsrat Borau           Weißenfels, 20.06.2016 
der Stadt Weißenfels  
 
 
N I E D E R S C H R I F T  
der  22. öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Borau  am 15.06.2016 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 19:00 Uhr 
Ort:                Gemeindebüro Borau, Hinter den Gärten 3  Ende:       20:40 Uhr 
 
 

Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, 

der fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit 
  

TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

TOP 3 Einwohnerfragestunde   

TOP 4 Entscheidung über Einwendungen und Feststellung der Niederschrift der 
letzten Sitzung vom 25.05.2016 

  

TOP 5 Auswertung Teichfest   

TOP 6 Vergabe Mittel Ortschaftsräte   

TOP 7 Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen   

TOP 8 Anfragen und Mitteilungen   

TOP 9 Schließung der Sitzung   

 
 

Öffentlicher Teil 

 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der 
fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit  

 
Herr König eröffnet die Sitzung. Die Einberufung der Sitzung erfolgte ordnungsgemäß. 
Es sind 5 Ortschaftsräte anwesend. Damit ist  
die Beschlussfähigkeit gegeben.  
  
 
2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung  
 
Änderungsanträge wurden nicht gestellt. Damit ist die Tagesordnung angenommen. 
 
 
3. Einwohnerfragestunde  
 
Es sind 2 Einwohner anwesend. Fragen werden nicht gestellt.   
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4. Entscheidung über Einwendungen und Feststellung der Niederschrift der   
letzten Sitzung vom 25.05.2016  

 
Einwendungen gegen die Niederschrift liegen nicht vor. Die Niederschrift der  
Sitzung vom 25.05.2016 ist damit genehmigt.  
  
 
5. Auswertung Teichfest  
 
Herr König richtet ein Dankeschön an den Karnevalsverein. Leider war Herr Risch nicht 
zur Eröffnung des Teichfestes anwesend.  
Es wurde bemängelt, dass allgemein nicht viele kulturelle Darbietungen erfolgten. Der 
Ortschaftsrat Borau diskutiert darüber. Herr Köhler findet es schade, dass der Karne-
valsverein abends nicht aufgetreten ist. In der Kirche fand eine Veranstaltung statt und 
die Freiwillige Feuerwehr hat Aktionen mit Jugendlichen durchgeführt.  
Es wurde festgestellt, dass das Badewannenrennen in diesem Jahr als lustiger Faktor 
gefehlt hat. Jeder Verein sollte sich bei der Durchführung des Teichfestes mit ein-
bringen, da auch alle Vereine Heimatpflegemittel beantragen. Die Vereinsvorsitzenden 
müssen ihre Mitglieder dazu bewegen.  
Herr Hillert betont, dass für das nächste Teichfest mehr Werbung gemacht werden 
muss. Der Ortschaftsrat diskutiert kurz über die Problematik.  
 
Frau Zeigermann bemängelt, dass am Freitag einiges nicht geklappt hat. Der Grill kam 
erst halb 7, wodurch es später Essen gab. Das Zelt wurde komisch aufgestellt. Auf den 
Plakaten stand viel zu viel Text drauf  liest sich keiner durch. Weiterhin sollen sich 
mehr Vereine beteiligen; mit den Handwerkern soll sich ausgesprochen werden. Der DJ 
war auch nicht so besonders. Frau Zeigermann findet nicht gut, dass vom Streit der 
Vereine untereinander in der Zeitung berichtet wurde.   
 
Herr Hoppe teilt mit, dass die Handwerker bereit wären, beim nächsten Teichfest wieder 
mitzumachen. Er ist empört, dass vom Ortschaftsrat erzählt wird, die Handwerker     
bereichern sich am Teichfest. Sie mussten bis jetzt immer draufzahlen. Es erfolgt eine 
kurze Diskussion.  
 
Es soll sich im Oktober zusammengesetzt werden, um die Vorbereitungen für das 
nächste Teichfest durchzusprechen. Die Vereine sollen dazu schriftlich eingeladen  
werden.        
 
 
6. Vergabe Mittel Ortschaftsräte  
 
Es liegen Fördermittelanträge von folgenden Vereinen vor: Gymnastikfrauen, Kegel-
sportverein, Landfrauen, Kaninchenzuchtverein und Freiwillige Feuerwehr.  
 
Herr König teilt mit, dass in diesem Jahr bereits 500 € Sponsorengelder eingegangen 
sind. Die Spendengelder aus den Vorjahren betragen 1.700 €. Weiterhin steht dem  
Ortschaftsrat Borau 5.200 € Heimatpflegemittel zur Verfügung. Dies macht zusammen 
7.400 €. Es sollen jedoch erst die 5.200 € Heimatpflegemittel verteilt werden.  
 
Für das Teichfest gehen ca. 2.500 € ab. Für die Weihnachtsfeier der Rentner und die 
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Jubilare muss Geld eingeplant werden. Weiterhin bekommen die Vereine eine finan-
zielle Unterstützung.  
 
Herr Braunschweig fragt an, nach welchen Kriterien die Mittel auf die Vereine verteilt 
werden sollen. Der Ortschaftsrat Borau diskutiert kurz darüber. Herr Gotthelf fügt hinzu, 
dass es gut wäre, die Vereine aufzulisten (Beschreibung, Mitgliederzahl, Nachwuchs-
förderung, Mitarbeit an Festen,…). Herr Köhler vertritt die Meinung, die Vereine mehr zu 
fördern, die Nachwuchsarbeit betreiben.  
Es wird ein Festbetrag in Höhe von 200 € festgelegt, wenn die Vereine Exkursionen 
durchführen. Für die Durchführung und Beteiligung an örtlichen Aktionen und Veran-
staltungen sollen 250 € vergeben werden.  
 
Herr König liest die Fördermittelanträge vor. Der Ortschaftsrat Borau beschließt nach 
kurzer Diskussion einstimmig folgende Verteilung: 
 

- Kegelsportverein:   200 € 
- Gymnastikfrauen:  200 € 
- Landfrauen:   200 € 
- Kaninchenzuchtverein:  200 € 
- Freiwillige Feuerwehr:  250 € 

 
Die Fördermittelanträge vom Karneval und vom Fußball werden noch nachgereicht.    
     
  
7. Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen  
 
Herr Gotthelf teilt mit, dass der nächste Stadtrat am 30.06.2016 stattfindet. Der Finanz-
ausschuss wurde vom 22.06.2016 auf den 06.07.2016 verschoben.      
  
   
 
8. Anfragen und Mitteilungen  
Herr König teilt mit, dass am Dienstag, den 21.06.2016, um 10:00 Uhr die Abnahme der 
Baustelle Heidkamp erfolgt. Herr Gotthelf soll hingucken, da Herr König im Urlaub ist.  
 
Herr Gotthelf fragt an, ob in der Leninstraße ein Bungalow gebaut werden soll. Er findet, 
ein Flachbau passt nicht ins Ortsbild. Wie passt sich der Bau den örtlichen Verhältnis-
sen an? Die Anfrage soll an den Fachbereich III, Frau Meißner, weitergeleitet werden.   
 
Weiterhin möchte er wissen, ob Borau eine Kösa-Maßnahme bewilligt bekommt. Der 
Weg nach Paschitz (Wanderweg) soll wiederhergestellt werden.  
 
Auf dem Bolzplatz (Weg nach Kleben links) befindet sich eine Anpflanzung von Wildge-
strüpp. Dies soll vom Fachbereich IV gepflegt oder entfernt werden.  
 
Herr Braunschweig findet, dass sich wenig Geschirr im Gemeindehaus befindet. Herr 
König teilt mit, dass 36x komplett da ist. Wenn zu Feierlichkeiten mehr benötigt wird, 
muss dies mitgebracht werden. 
 
Herr Gotthelf legt Herrn König eine Rechnung für die Restaurierung der Luthersäule 
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vor. Laut Aussage von Herrn Risch zur letzten Sitzung übernimmt er 500 €. Herr    
Gotthelf will die Rechnung nun splitten lassen. Die restlichen 537 € werden über die 
Heimatpflegemittel abgerechnet.        
  
  
9. Schließung der Sitzung  
 
Herr König schließt die Sitzung um 20:40 Uhr.    

 
  
König Luther 
Vorsitzender Protokollführerin 
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